
Protokoll zur  Sitzung am 2.Mai 2016
Beginn: 18.30                        Ende: 20.00
           

Ort: Haus der Begegnung, Raum 17
Anwesend: Alle Jupa-Mitglieder außer Eltjie, Janine, Anna-Lena, Anna und Deeke. Besucher: 
Henning Bent und Kim Ihnen

-Wilke begrüßt alle Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Ladung zur Sitzung und die 
Beschlußfähigkeit fest.
-Das Protokoll der Sitzung vom 4. April wird genehmigt 

1. Das Projekt „Fahr-Mit“ wird verschoben, weil Eva Berreth heute nicht teilnehmen kann.
2.Das Gespräch mit den Schulleitern der Haupt/- Realschule und den Teilnehmern des „Buddy-
Projekts“ konnte nicht direkt nach den Schulferien stattfinden. Berichterstattung erfolgt später.
3.Lars und Wilke berichten vom Treffen der Steuerungsgruppe „Esens 2030“. Anna und Wilke 
kämen für die Betreuung von jeweils einer Diskussionsinsel gemeinsam mit einer weiteren 
erwachsenen Person in Frage. 
Die an der Tafel gesammelten Namen von Personen, die direkt auf die Veranstaltung angesprochen
werden sollen, wurden von einer uns unbekannten Person weggewischt. Das Jupa hat erneut 
entsprechende Namen von Personen zusammen getragen.
Am 10. Mai um 17 Uhr findet ein Pressetermin der Steuerungsgruppe im Ahnensaal statt, bis dahin
müssen die Plakate fertig sein. Der Plakatentwurf in schwarz/weiß wird für gut befunden und es 
wird eine entsprechende farbige Ausgestaltung  diskutiert und beschlossen.
4.Wilke berichtet vom Treffen mit der CDU. Er hat diesen Termin am 7. April gemeinsam mit Eltjie 
wargenommen. Es war ein reger Meinungsaustausch in angenehmer Atmosphäre. Der 
Pressebericht von diesem Treffen war allerdings nach Wilkes Meinung nicht informativ genug.

Verschiedenes:
-Tim S. berichtet von dem Vortrag des Zukunfstforschers Prof. Opaschowski zu dem Thema „Wie 
wird das Leben im Jahr 2030 in Deutschland aussehen“? Der Vortrag war kurzweilig und informativ.
Einige Kernaussagen führte Tim aus, die gesamten Kernaussagen des Vortrages werden von der 
OLB an das Jupa übermittelt und von dort an die Steuerungsgruppe weitergegeben. 
-Gerrit berichtet von seiner Teilnahme am Feuerwehrausschuß. In Esens soll eine 3. 
Jugendfeuerwehr in einer Wohnung im Gerätehaus eingerichtet werden. 
-Nils Saathoff von den Jusos Wittmund hat um ein Gespräch gebeten. Das Jupa hat auf die 
Veranstaltung „Esens 2030“ hingewiesen, dort könne man sich kennenlernen.

Esens, den 10.Mai 2016  Protokoll:  

Lars Janßen

Nächste Sitzung am Mittwoch den 18. Mai 2016 
um 18:30 ! 


